

Sicherheits- und Warnhinweise für Camping-Zubehör

Möbel · Transport- & Aufbewahrungsboxen · Leuchten & Elektronik · Textilien

Diese Hinweise gelten für Camping-Zubehör der Marke VICKYWOOD. Teil A enthält allgemeine Sicherheitshinweise für alle Zubehörartikel. Teil B enthält ergänzende, produktspezifische Hinweise je Produktgruppe. Beachten Sie stets Teil A gemeinsam mit dem für Ihr Produkt zutreffenden Abschnitt aus Teil B sowie die ggf. beiliegende produktspezifische Betriebsanleitung.

Teil A — Allgemeine Sicherheitshinweise (für alle Camping-Zubehörartikel)

Vor der ersten Nutzung

- **Lieferung prüfen:** Kontrollieren Sie das Produkt nach dem Auspacken auf Vollständigkeit, Transportschäden, scharfe Kanten oder lose Teile. Nehmen Sie beschädigte Artikel nicht in Betrieb.
- **Bestimmungsgemäße Verwendung:** Nutzen Sie jeden Artikel nur für den vorgesehenen Zweck. Zweckentfremdung (z. B. als Aufstiegshilfe, Werkzeug oder Spielgerät) kann zu Verletzungen und Sachschäden führen.
- **Belastungsgrenzen beachten:** Überschreiten Sie die angegebene maximale Belastbarkeit nicht. Werte finden Sie im jeweiligen Produktdatenblatt bzw. in Teil B.
- **Verpackung sicher entsorgen:** Halten Sie Verpackungsmaterial, Folien und Kleinteile von Kindern und Tieren fern — es besteht Erstickungs- und Verschluckungsgefahr.

Während der Nutzung

- **Stabiler Untergrund:** Stellen Sie Möbel, Boxen und Leuchten auf möglichst ebenem, tragfähigem Untergrund auf, um Umkippen oder Wegrutschen zu vermeiden.
- **Witterung berücksichtigen:** Sichern oder verstauen Sie leichte Gegenstände bei Wind. Vermeiden Sie die Nutzung unter Bäumen bei Sturm sowie bei Gewitter im Freien.
- **Regelmäßige Kontrolle:** Prüfen Sie vor und während der Nutzung den festen Sitz von Verbindungen, Verschlüssen, Gelenken und Standbeinen — insbesondere bei Nässe, Sand oder unebenem Boden.
- **Keine Modifikationen:** Nehmen Sie keine baulichen Veränderungen vor (z. B. Bohrungen, Umbau, Austausch von Teilen). Verwenden Sie ausschließlich Originalzubehör.

Kinder und Aufsicht

- **Beaufsichtigung:** Lassen Sie Kinder mit Camping-Zubehör nicht unbeaufsichtigt. Faltmechanismen, Deckel, Gelenke und Standbeine bergen Quetsch- und Klemmgefahr.
- **Kleinteile und Schnüre:** Halten Sie Kleinteile, Verschlüsse, Magnete und Schnüre von Kleinkindern fern. Es besteht Verschluckungs- und Strangulationsgefahr.

Reinigung, Pflege und Lagerung

- **Schonende Reinigung:** Reinigen Sie Oberflächen mit einem feuchten Tuch und milden Reinigungsmitteln ohne Alkohol, Bleichmittel oder Ammoniak, sofern im Produkt nicht anders angegeben.
- **Trocken lagern:** Lagern Sie Artikel nur vollständig getrocknet und an einem trockenen Ort. Restfeuchte kann zu Schimmel, Korrosion oder Materialschäden führen.
- **Sonne und Hitze meiden:** Vermeiden Sie dauerhafte direkte Sonneneinstrahlung und Hitzequellen bei Lagerung; dies kann Materialien vorzeitig altern lassen.

Entsorgung, Garantie und Haftung

- **Anleitung aufbewahren:** Bewahren Sie diese Hinweise und die produktspezifische Betriebsanleitung auf und geben Sie sie bei Weitergabe des Produkts mit.
- **Originalteile verwenden:** Modifikationen oder die Verwendung fremder Teile können die Garantie erlöschen lassen und die Sicherheit beeinträchtigen.
- **Fachgerechte Entsorgung:** Entsorgen Sie Produkte, Textilien und insbesondere Akkus/Elektronik gemäß den örtlichen Vorschriften und nicht über den Hausmüll.

Teil B — Produktspezifische Sicherheits- und Gefahrenhinweise

B1 · Campingstühle und Sitzmöbel

- **Maximale Belastbarkeit:** Überschreiten Sie die angegebene Tragkraft nicht (z. B. Campingstuhl CAMP ANCHOR: ca. 150 kg). Belasten Sie den Sitz nur mittig und ruhig.
- **Nicht als Steighilfe:** Stellen Sie sich nicht auf den Stuhl und nutzen Sie ihn nicht als Leiter oder Ablage für schwere Lasten.
- **Kein Kippen:** Vermeiden Sie einseitige Belastung, Schaukeln oder Kippen auf zwei Beinen — es besteht Sturz- und Umkippgefahr.
- **Fester Stand:** Achten Sie darauf, dass alle Beine vollständig ausgeklappt und eingerastet sind, bevor Sie sich setzen.
- **Klemmgefahr:** Fassen Sie beim Auf- und Zusammenklappen nicht in Scharniere und Faltmechanismen. Halten Sie Kinderhände fern.

B2 · Campingtische und faltbare Tische

- **Maximale Auflast:** Überschreiten Sie die zulässige Tischbelastung nicht (z. B. Campingtisch BAMBOO TWO: bis ca. 30 kg). Verteilen Sie das Gewicht gleichmäßig.
- **Höhenverstellung sichern:** Prüfen Sie bei höhenverstellbaren Beinen, dass alle Segmente sicher eingerastet bzw. arretiert sind, bevor Sie den Tisch belasten.
- **Ebener Untergrund:** Gleichen Sie kleine Unebenheiten über die Stellfüße aus, um einen kipp sicheren Stand zu gewährleisten.
- **Keine Sitz- oder Steigfläche:** Der Tisch ist nicht zum Sitzen, Stehen oder Aufsteigen geeignet.
- **Hitze und offene Flammen:** Stellen Sie heiße Kochgeräte, Töpfe oder offene Flammen nicht direkt auf die Tischplatte; verwenden Sie eine hitzebeständige Unterlage. Naturmaterialien wie Bambus können sich verfärben oder beschädigt werden.

B3 · Transport- und Aufbewahrungsboxen

- **Maximale Zuladung:** Überladen Sie Boxen nicht. Eine zu hohe oder ungleichmäßige Beladung erschwert das Handling und kann Verschlüsse oder Rollen überlasten.
- **Sicheres Stapeln:** Stapeln Sie nur mit dem dafür vorgesehenen System und nur auf ebenem Untergrund. Schwere Boxen gehören nach unten; sichern Sie Stapel gegen Verrutschen.
- **Ladungssicherung:** Sichern Sie Boxen bei Transport im Fahrzeug gegen Verrutschen und Umfallen. Ungesicherte Ladung kann bei Bremsmanövern zur Gefahr werden.
- **Rollen und Griff:** Achten Sie bei rollbaren Boxen (z. B. Transportbox TOWER) auf festen Sitz des ausziehbaren Griffs und ziehen Sie die Box kontrolliert, besonders an Steigungen und Kanten.
- **Deckel und Verschlüsse:** Schließen Sie Druckverschlüsse vollständig. Achten Sie beim Schließen des Deckels auf Klemmgefahr für Finger.
- **Nicht als Sitz oder Tritt:** Nutzen Sie Boxen nur dann als Sitz- oder Trittfläche, wenn dies ausdrücklich freigegeben ist. Verschließen Sie Boxen nicht mit Personen oder Tieren im Inneren — Erstickungsgefahr.

B4 · Camping- und Arbeitsleuchten / akkubetriebene Elektronik

- **Laden nur beaufsichtigt:** Laden Sie Akkugeräte (z. B. Leuchte LIT3 TRIPOD) nur mit dem mitgelieferten oder einem geeigneten Netzteil/Kabel und nicht unbeaufsichtigt. Laden Sie nicht auf brennbaren Untergründen.
- **Lithium-Akku schützen:** Setzen Sie Lithium-Akkus keiner Hitze, offenem Feuer, Nässe über der Schutzklasse oder mechanischer Beschädigung aus. Verwenden Sie keine sichtbar beschädigten, aufgeblähten oder überhitzten Geräte.
- **Nicht abdecken:** Betreiben Sie Leuchten nicht abgedeckt (z. B. unter Textilien) — es besteht Wärmestau- und Brandgefahr. Halten Sie Abstand zu leicht entflammenden Materialien.
- **Augenschutz:** Blicken Sie nicht aus kurzer Distanz direkt in die eingeschaltete LED. Richten Sie helles Licht nicht in die Augen anderer Personen.

- **Magnete und Standsicherheit:** Halten Sie magnetische Bauteile fern von Herzschrittmachern, Datenträgern und empfindlicher Elektronik. Sichern Sie Stativleuchten mit den mitgelieferten Heringen gegen Umkippen.
- **Powerbank-Funktion:** Nutzen Sie den USB-Ausgang nur für geeignete Geräte. Vermeiden Sie Kurzschlüsse an den Kontakten.
- **Fachgerechte Entsorgung:** Entsorgen Sie Akkus und Elektronik über die vorgesehenen Sammelstellen, nicht über den Hausmüll (siehe Batteriegesetzhinweise).

B5 · Decken und Textilien

- **Abstand zu Feuer und Hitze:** Halten Sie Textilien von offenem Feuer, Lagerfeuer, Heizgeräten, Funkenflug und heißen Oberflächen fern. Das Material ist nicht feuerfest und kann sich entzünden.
- **Pflege nach Etikett:** Beachten Sie die Pflegehinweise auf dem eingenähten Etikett. Verwenden Sie keine aggressiven Reinigungsmittel; imprägnierte bzw. beschichtete Textilien nur schonend behandeln.
- **Vollständig trocknen:** Lagern Sie Decken nur trocken. Feuchtigkeit kann zu Geruchsbildung und Schimmel führen.
- **Verwendung als Schlafsack/Umhang:** Bei Wandel-Funktionen (z. B. 4-in-1-Decke): Nutzen Sie Schlafsack- oder Umhang-Modus so, dass Bewegungsfreiheit und Atmung nicht eingeschränkt werden. Nicht über Kopf und Gesicht von Kleinkindern legen — Erstickungsgefahr.
- **Kleinteile:** Prüfen Sie Druckknöpfe und Verschlüsse regelmäßig auf festen Sitz. Lose Kleinteile von Kleinkindern fernhalten.

Bitte beachten Sie ergänzend die unbedingte Einhaltung der Sicherheitshinweise in der produktspezifischen Betriebsanleitung Ihres jeweiligen Artikels.

VICKYWOOD

Safety and Warning Instructions for Camping Accessories

Furniture · Transport & Storage Boxes · Lights & Electronics · Textiles

These instructions apply to VICKYWOOD camping accessories. Part A contains general safety instructions valid for all accessory items. Part B contains additional, product-specific instructions per product group. Always observe Part A together with the section of Part B relevant to your product, as well as any product-specific operating instructions supplied.

Part A — General Safety Instructions (for all camping accessories)

Before First Use

- **Check the Delivery:** After unpacking, inspect the product for completeness, transport damage, sharp edges or loose parts. Do not use damaged items.
- **Intended Use:** Use each item only for its intended purpose. Misuse (e.g. as a step, tool or plaything) can cause injury and property damage.
- **Observe Load Limits:** Do not exceed the stated maximum load capacity. Values are given in the respective product data sheet or in Part B.
- **Dispose of Packaging Safely:** Keep packaging, films and small parts away from children and animals — risk of suffocation and swallowing.

During Use

- **Stable Ground:** Set up furniture, boxes and lights on the most even, load-bearing ground possible to prevent tipping or slipping.
- **Account for Weather:** Secure or stow lightweight items in wind. Avoid use under trees in storms and outdoors during lightning.
- **Regular Checks:** Before and during use, check that connections, closures, joints and legs are secure — especially in wet, sandy or uneven conditions.
- **No Modifications:** Do not make structural changes (e.g. drilling, rebuilding, replacing parts). Use original accessories only.

Children and Supervision

- **Supervision:** Do not leave children unattended with camping accessories. Folding mechanisms, lids, joints and legs pose a crushing and pinching hazard.
- **Small Parts and Cords:** Keep small parts, fasteners, magnets and cords away from small children — risk of swallowing and strangulation.

Cleaning, Care and Storage

- **Gentle Cleaning:** Clean surfaces with a damp cloth and mild cleaning agents free of alcohol, bleach or ammonia, unless the product states otherwise.
- **Store Dry:** Store items only when fully dried and in a dry place. Residual moisture can cause mould, corrosion or material damage.
- **Avoid Sun and Heat:** Avoid prolonged direct sunlight and heat sources during storage; these can prematurely age materials.

Disposal, Warranty and Liability

- **Keep the Instructions:** Retain these instructions and the product-specific operating manual, and pass them on if the product changes hands.
- **Use Original Parts:** Modifications or the use of non-original parts may void the warranty and impair safety.
- **Proper Disposal:** Dispose of products, textiles and especially batteries/electronics according to local regulations, not with household waste.

VICKYWOOD

Part B — Product-Specific Safety and Hazard Instructions

B1 · Camping Chairs and Seating

- **Maximum Load:** Do not exceed the stated load capacity (e.g. CAMP ANCHOR chair: approx. 150 kg). Load the seat centrally and calmly.
- **Not a Step:** Do not stand on the chair or use it as a ladder or shelf for heavy loads.
- **Do Not Rock:** Avoid one-sided loading, rocking or tilting onto two legs — risk of falling and tipping.
- **Firm Footing:** Ensure all legs are fully unfolded and locked before sitting down.
- **Pinching Hazard:** Keep hands out of hinges and folding mechanisms when opening and closing. Keep children away.

B2 · Camping Tables and Folding Tables

- **Maximum Load:** Do not exceed the permissible table load (e.g. BAMBOO TWO table: up to approx. 30 kg). Distribute weight evenly.
- **Secure Height Adjustment:** On height-adjustable legs, check that all segments are securely engaged or locked before loading the table.
- **Even Ground:** Compensate for small unevenness using the adjustable feet to ensure a tip-safe stand.
- **Not a Seat or Step:** The table is not suitable for sitting, standing or climbing on.
- **Heat and Open Flames:** Do not place hot cookware, pots or open flames directly on the tabletop; use a heat-resistant mat. Natural materials such as bamboo may discolour or be damaged.

B3 · Transport and Storage Boxes

- **Maximum Payload:** Do not overload boxes. Excessive or uneven loading makes handling difficult and can overstress closures or wheels.
- **Safe Stacking:** Stack only with the intended system and only on level ground. Place heavy boxes at the bottom; secure stacks against slipping.
- **Load Securing:** Secure boxes against slipping and toppling when transported in a vehicle. Unsecured cargo can become a hazard during braking.
- **Wheels and Handle:** On rolling boxes (e.g. TOWER transport box), ensure the extendable handle is firmly seated and pull the box in a controlled manner, especially on slopes and edges.
- **Lid and Closures:** Close press-lock closures completely. Beware of finger-pinching when closing the lid.
- **Not a Seat or Step:** Only use boxes as a seat or step if expressly approved. Never close boxes with people or animals inside — risk of suffocation.

B4 · Camping and Work Lights / Battery-Powered Electronics

- **Charge Supervised:** Charge battery devices (e.g. LIT3 TRIPOD light) only with the supplied or a suitable power adapter/cable and not unattended. Do not charge on flammable surfaces.
- **Protect the Lithium Battery:** Do not expose lithium batteries to heat, open fire, moisture beyond the protection rating, or mechanical damage. Do not use visibly damaged, swollen or overheated devices.
- **Do Not Cover:** Do not operate lights while covered (e.g. under textiles) — risk of heat build-up and fire. Keep away from easily flammable materials.
- **Eye Safety:** Do not look directly into the switched-on LED at close range. Do not point bright light into other people's eyes.
- **Magnets and Stability:** Keep magnetic components away from pacemakers, data media and sensitive electronics. Secure tripod lights against tipping with the supplied stakes.
- **Power Bank Function:** Use the USB output only for suitable devices. Avoid short circuits at the contacts.
- **Proper Disposal:** Dispose of batteries and electronics via the designated collection points, not with household waste.

B5 · Blankets and Textiles

- **Distance from Fire and Heat:** Keep textiles away from open fire, campfires, heaters, flying sparks and hot surfaces. The material is not fireproof and can ignite.

2026/07

- **Care per Label:** Follow the care instructions on the sewn-in label. Do not use aggressive cleaning agents; treat impregnated or coated textiles gently.
- **Dry Completely:** Store blankets only when dry. Moisture can cause odours and mould.
- **Use as Sleeping Bag/Cape:** For convertible items (e.g. 4-in-1 blanket): use sleeping-bag or cape mode so that freedom of movement and breathing are not restricted. Do not place over the head or face of small children — risk of suffocation.
- **Small Parts:** Regularly check press studs and fasteners for a secure fit. Keep loose small parts away from small children.

Please additionally observe the mandatory safety instructions in the product-specific operating manual of your respective item.